



Freier Aargauischer Keglerverband

Kölliken, 16. März 2020

Werte Klubpräsidentinnen und Klubpräsidenten, werte Unterverbandspräsidenten, geschätzte Keglerinnen und Kegler

Nun ist es Tatsache, der Bund hat die Massnahmen gegen das Corona Virus verschärft.

Die wichtigsten Neuerungen

Alle Läden, Restaurants, Bars, Unterhaltungs- und Freizeitbetriebe werden bis zum 19. April geschlossen.

Ausgenommen sind Lebensmittelläden und die Gesundheitseinrichtungen.

Ab Mitternacht gibt es an den Grenzen zu Deutschland, Österreich und Frankreich wieder Kontrollen. An den Grenzen zu Italien wurden solche bereits am Freitag eingeführt.

Bis zu 8'000 Armeeinghörige sollen die Kantone in den Spitälern, bei der Logistik und im Sicherheitsbereich unterstützen

Der Match- und Kegelbetrieb wird per sofort und auf unbestimmte Zeit eingestellt. Das betrifft nach heutigem Wissensstand die Meisterschaften des FAKV im Gasthof Rössli Fulenbach und Gasthof Linde Mühlethal. Wir versuchen, die Meisterschaften nachzuholen. Aber jetzt schon Daten bekannt zu geben, wäre reine Spekulation. Wir müssen uns nach den Vorschriften des Bundes richten. Neuigkeiten werden wir laufend mitteilen.

Die Aargauer-Meisterschaft in Möhlin, wird von den 4 Aargauer Präsidenten und deren 4 Sportleiter sowie dem ZV neu koordiniert. Die Infos werden laufend kommuniziert.

Bleibt gesund und tragt Sorge zu euch!

Herzliche Grüsse

FAKV
Der Vorstand

Die Präsidentin: Astrid Baumgartner
baumgartner.astrid@gmx.ch
Tel. 077 411 92 39